



**CONFÉRENCE**

**COLONEL MAX CONTESSE**

**«LA PATROUILLE DES GLACIERS:  
ORIGINES, HISTORIQUE  
ET DÉFIS ACTUELS»**

La Patrouille des Glaciers est une course militaire internationale de ski alpinisme de l'Armée Suisse, ouverte également aux patrouilles civiles. De Zermatt à Verbier, cette course unique se caractérise par la longueur et l'altitude du profil du parcours ainsi que les exigences du milieu alpin.

Le Neuchâtelois Max Contesse, commandant de la Patrouille des Glaciers, nous entretiendra des origines, de l'historique ainsi que des défis auxquels fait face la mythique course alpine.

**JEUDI 1<sup>ER</sup> JUIN 2017  
À 18H30**

Salle du Cercle National, 2<sup>ème</sup> étage, rue de Flandres 1, 2000 Neuchâtel  
Conférence publique, entrée libre, suivie d'un apéritif.